



Mérida, 22 de noviembre de 1995

Sr. D. [REDACTED]  
Presidente de Alianza de Solidaridad Extremeña  
[REDACTED]  
10251.- Aldeacentenera

Muy Sr. mío:

Acuso recibo de su comunicación, en la que hace referencia a la actitud de condena explícita de Alianza de Solidaridad Extremeña contra los actos de intolerancia, racismo y xenofobia que proliferan en nuestro país.

Como bien conoce, esta Presidencia, y la propia Junta de Extremadura, vienen alzando la voz en contra de estas actitudes que en nada contribuyen a crear un clima de sosiego, entendimiento y convivencia en sociedad, y que debemos demostrar con todos los medios a nuestro alcance.

En este sentido, la Junta de Extremadura sigue auspiciando y colaborando en cualquier tipo de actos, como el recientemente celebrado con motivo del Año Internacional de la Tolerancia, con diversas actividades y coloquios que se han producido en nuestra Comunidad Autónoma.

Reciba un cordial saludo,